



# Alberto Arribas

PROFESOR DE TROMPA

## Historial Académico

Nace en el año 1978 en Madrid. Comienza sus estudios musicales a los 8 años en la Escuela Municipal de Música de la Puebla de Montalbán (Toledo). A los 11 años ingresa en el Conservatorio Profesional de Música "Jacinto Guerrero" de Toledo en la especialidad de Trompa, acabando con las más altas calificaciones en Trompa, Banda y Música de Cámara por las que obtiene Mención Honorífica.

Continúa sus estudios superiores en el Real Conservatorio Superior de Música de Madrid, finalizándolos posteriormente en el Conservatorio Superior de Música de Vigo en el año 2007.

Recibe clases de D. Joaquín Celada Álvarez y D. Miguel Ángel Colmenero. Participa en las Masterclass de D. Wolfgang Gadg y D. Rodolfo Epelde.

Realiza cursos de Dirección con D. Enrique García Asensio (Director de Orquestas como la de R.T.V.E. y la Banda de Música Municipal de Madrid) y más recientemente con D. Pere Molina González (Director de la Joven Orquesta Sinfónica de Valencia y otras a nivel internacional).

## Experiencia

Como Trompa solista, cabe destacar su papel en el cuarteto de música de cámara "Amicus" del que ha sido miembro fundador y en la Banda de Música "Maestro García Tenorio" de la Puebla de Montalbán o en la Banda Juvenil Municipal de Toledo.

Colabora en los Musicales "El hombre de la Mancha" y "El fantasma de la ópera" en numerosos teatros madrileños y durante tres temporadas lo hará con la Orquesta Filarmónica de Toledo, actuando en importantes escenarios como el "Auditorio Nacional de España".

Dirige la Escuela y Banda de Música "San Miguel Arcángel" de Carpio de Tajo en Toledo y las Bandas Infantil y Juvenil de la Escuela de Música Municipal de Valga.

En el aspecto docente fue profesor de Trompa en la Escuela de Música de Salcedo, en la Escuela de Música Municipal de Valga, profesor de Metales en la Escuela de Música Municipal de Meis y en la Escuela de Música del Ateneo Santa Cecilia de Marín. Actualmente es profesor de Trompa y Lenguaje Musical en la Escuela de Música de la Asociación Cultural Musimarín y Director de la Banda de Música de Marín.

En el año 2003 aprueba por concurso-oposición para la Escala de Suboficiales Músicos del Ejército, siendo desde el 2004 el Trompa solista de la Banda de Música de la Escuela Naval Militar de Marín.

## Alberto Arribas

Nace en el año 1978 en Madrid. Comienza sus estudios musicales a los 8 años en la Escuela Municipal de Música de la Puebla de Montalbán (Toledo).

Realiza sus estudios superiores en Madrid y Vigo.

Actualmente es profesor en diferentes escuelas de música, director de la Banda de música de Marín y profesor de trompa en el CSM Galicia.